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Дорогие друзья, коллеги!
Посольство Кении в Москве очень гордится своим 

сотрудничеством с организаторами, достойными партнёрами 
и обладателями памятных наград Russian Business Guide (RBG) 

«Люди года – 2023».

Dear friends, colleagues!
The Kenya Embassy in Moscow takes great pride in being associated 

with the Organizers, Partners and the worthy recipients of the 
commemorative awards of the Russian Business Guide (RBG): 

People of the Year – 2023.

В связи с этим знаменательным событием хотелось бы ещё раз выразить нашу искреннюю признательность за огромную 

роль, которую издание RBG продолжает играть в распространении информации о бизнес-возможностях в различных 

регионах Российской Федерации и о потенциальных партнерских отношениях с международным сообществом.

Этот год для нас особенный: это 60-ю годовщина установления дипломатических отношений Кении с Россией. Мы рады 

отметить, что в последнее время деловое взаимодействие между нашими двумя странами развивается по восходящей 

траектории. В целях полной реализации делового потенциала наши стороны взяли на себя обязательства по актуализации 

существующих инструментов сотрудничества, а также инициированию новых в других областях,  согласованных совместно. 

Эти инструменты необходимы для определения перспектив экономического, торгового и инвестиционного партнёрства 

между Кенией и Россией. Я хочу призвать деловое сообщество  обеих сторон воспользоваться благоприятностью среды и 

упрощением процедур, которые обеспечат эти инструменты. Мы продолжим тесно сотрудничать с RBG для достижения 

взаимовыгодных целей.

Бен Х.О. Огуту, MBS
Чрезвычайный и Полномочный посол
Посольство Республики Кения, Москва

On this auspicious occasion, we wish to once again record our sincere gratitude for the crucial role the RBG Publication continues 

to play in disseminating information on business opportunities in the various regions of the Russian Federation and the potential 

partnerships with the international community.

This year is of great signifi cance as it marks the 60th Anniversary of Kenya’s diplomatic relations with Russia. We are happy to note 

that in the recent past, business interactions between our two countries are witnessing an upward trajectory. In order that the full 

potential is realized, our two sides have recommitted themselves to the actualization of existing instruments for cooperation and 

also initiating new ones in other areas that will be jointly agreed upon.

These instruments are imperative in helping to identify promising areas of economic, trade and investment partnerships between 

our Kenya and Russia. I wish to encourage the business fraternity on either sides to take advantage of the conducive environment 

and facilitation that these instruments will provide It is our desire to continue working closely with the RBG in this mutually bene-

fi cial objective.

Ben H.O. Ogutu, MBS
Ambassador Extraordinary & Plenipotentiary

Embassy of the Republic of Kenya - Moscow


